



PIDS ATELIER PRO

FORMATION **GRATUITE** À DESTINATION
DES **PROFESSIONNELS DU CINEMA**

AUGMENTER LA **PRODUCTION VALUE** DE SON FILM

Deux jours d'atelier "**effets visuels**" à destination des professionnels

Ce programme de conférences a pour objectif de donner des clés aux producteurs, réalisateurs, directeurs de production, chef opérateurs et chefs décorateurs pour mieux utiliser les effets visuels (VFX) dans leur projet, les optimiser, augmenter la *production value* des films, et d'ouvrir de nouvelles possibilités dans l'écriture et la mise en scène.





Le programme de l'atelier en 3 axes

- **Fondamentaux des Effets visuels** : Ce qui est "simple", "complexe" ou "cela dépend" (et de quoi)
- **Comprendre un devis VFX** et choisir un/des studios pour son projet
- **Penser un film avec des effets visuels**, étape par étape, comment préparer, encadrer, faire collaborer ses départements / son projet avec un studio VFX

Quand ?

> **Mercredi 22 Janvier** 9h30 - 18h

> **Jeudi 23 Janvier** 9h30 - 12h30

> **Accès aux conférences** et **Case Studies du PIDS** le jeudi et vendredi, ainsi qu'à l'ensemble des événements de la manifestation

Où ?

Villa ARTFX, 62 Avenue de Ceinture, Enghien-Les-Bains

Enghien-Les-Bains se situe à 12mn en train de la Gare du Nord (Ligne H)

Inscription par formulaire : [ICI avant le 6 janvier 2025](#)

Le nombre de places étant limité, ne tardez pas à vous inscrire

Contact / questions ? : Carine Poussou - carine.poussou@artfx.fr

Un atelier gratuit conçu par [PIDS ENGHIEEN](#) et [ARTFX](#)

A propos du PIDS Enghien

Le PIDS Enghien est une manifestation créée par le Centre des arts d'Enghien-les-Bains dédiée aux effets visuels, croisant les enjeux créatifs, techniques et économiques d'un secteur en perpétuelle évolution. Découvrez les dernières tendances et innovations en matière d'effets visuels numériques, de CGI, de motion capture, de 3D, de IA et de technologies de rupture dans le cinéma, la télévision, la publicité, les jeux vidéo et les transmédiâs !

A propos d'ARTFX

ARTFX est co-organisatrice de cet atelier. Ecole supérieure technique privée, elle a été une des écoles précurseur dans le domaine et est aujourd'hui reconnue comme une des meilleures écoles mondiales dans le domaine des VFX.